



Writing
PORTFOLIO

Tasha Helmi Mahindria

[#DigitalWritingCamp](#)

introducing **ABOUT ME**

#DigitalWritingCamp

Hi, I'm Tasha. I'm a Content Writer. My introduction to the world of professional writing began in 2015. Since then, I have routinely covered running events, both at press conferences and at events for dunialari.com.

After about two years of working in sports content writing, now I'm starting to switch to SEO Content Writing.

Here are some of my works.

ARTICLE

Brand Awareness.

Published on Sept 5th, 2017.

Client:

League World (Berca Sportsindo)

#DigitalWritingCamp

League Cage: *Train Harder, Sweat More*



Foto: gaya.tempo.co

DuniaLARI.com – **JAKARTA**. Untuk meningkatkan kecintaan masyarakat Indonesia terhadap produk lokal, League mempersembahkan sepatu *training*, sebuah lini produk yang mulai Agustus 2017 sudah dipasarkan oleh League.

League memperkenalkan **Cage**, sepatu *daily cross training workout* yang didesain secara spesifik untuk kegiatan *all in-studio*. Dibuat untuk para penggemar olahraga studio atau *gym* yang memiliki berbagai macam bentuk *workout*, Cage mampu mendukung segala aktifitas *fitness*, baik dari segi kenyamanan maupun keamanan.

Kenyamanan Cage sebagai produk teranyar dari League didukung beberapa faktor teknologi baru, yaitu **Exo-Web Protection** pada bagian *upper* yang fleksibel, serta bagian *toe-cap* yang terbuat dari material *mesh* yang di-*molding* dengan material *rubber*. Teknologi ini memberikan perlindungan di bagian depan dan atas kaki, dan membantu menjaga kaki tetap stabil saat berlatih. Cage juga memiliki fitur **Air Quick Mesh** yang memiliki kemampuan untuk mengatur sirkulasi udara dalam sepatu. League juga menghadirkan teknologi *outsole* terbaru, sebuah perlindungan di *upper-toe* atau area jari kaki yang berbentuk asimetris.

ARTICLE

Event report.
Published on Sept 5th, 2017.

Client:
PT Puma Sports Indonesia

#DigitalWritingCamp

PUMA Night Run Indonesia 2017



Foto: D&D Production

DuniaLARI.com – **TANGERANG SELATAN**. Produk olahraga PUMA sukses menggelar PUMA Night Run Indonesia pada Sabtu, 2 September 2017. Mengusung konsep *race village*, peserta akan berlari di malam hari dengan menyusuri rute yang telah disiapkan oleh penyelenggara.

PUMA Night Run Indonesia 2017 membuka dua kategori, yakni 6K dan 12K yang dibagi menjadi empat sub-kategori, yaitu individu putra, individu putri, grup putra, dan grup putri. Bertempat di ICE Bumi Serpong Damai (BSD), PUMA menyiapkan *race village* penuh gemerlap cahaya untuk membuat suasana semakin menarik.

Sebelum lomba dimulai, PUMA membagikan aksesoris berupa gelang LED bagi 2.000 peserta pertama yang datang ke area lomba. Peserta juga dapat 'menghias' wajahnya dengan *face painting* yang disediakan di area *race village*.

Menjajal Rute Baru di MBM 2017



Foto: Dokumentasi PT Bank Maybank Indonesia, Tbk

DuniaLARI.com – **JAKARTA**. Tahun ini, PT Bank Maybank Indonesia Tbk kembali menggelar Maybank Bali Marathon 2017 pada 27 Agustus 2017 mendatang.

Bertempat di kantor pusat PT Bank Maybank Indonesia Tbk, Tazwin Zakaria selaku Presiden Direktur berharap bahwa peserta Maybank Bali Marathon 2017 bisa meningkat hingga 9.000 orang peserta.

“Kami tahun 2017 ini kembali meningkatkan jumlah peserta agar bisa mengakomodir animo masyarakat yang begitu tinggi dari tahun ke tahun, namun peningkatan ini tidak lepas dari perbaikan kualitas dan keamanan acara, serta kenyamanan untuk para pelari,” paparnya saat Press Conference Maybank Bali Marathon (Kamis, 16/3/2017).

ARTICLE

Press Conference.
Published on March 16th, 2017.

Client:
PT Bank Maybank Indonesia, Tbk

#DigitalWritingCamp

ARTICLE

Translated Article.
Published on March 8th, 2017.

Topic:
International Women's Day

#DigitalWritingCamp

Kayleigh Williamson, Pelari Down Syndrome Pertama yang Selesaikan Austin Half Marathon 2017



Foto: runnersworld.com

Kayleigh Williamson senang berlari, bermain basket dan renang. Ia bahkan menyukai olahraga Krav Maga, bentuk pertahanan diri yang dibuat untuk Angkatan Pertahanan Israel yang menggabungkan gerakan-gerakan olahraga seperti judo, tinju, dan gulat. Ia dan ibunya, Sandy, melakukan semua hal itu.

Beberapa minggu yang lalu, Kayleigh mengikuti Austin Half Marathon 2017 di Texas. Itu adalah *half marathon* pertamanya dan pertama kalinya pelari dengan *down syndrome* mengikuti kompetisi tersebut. Ia mencapai garis *finish* dengan catatan waktu 6:22:57 dan melakukan sedikit tarian selebrasi untuk merayakannya.

SEO ARTICLE

Digital Skola Digital Writing Camp: SEO
Content Writing Assignment

Topic:

Netflix series recommendation

#DigitalWritingCamp

10 Rekomendasi Serial Netflix yang Wajib Kamu Tonton di 2023!



Foto: Dokumentasi Netflix

Siapa yang enggak tahu Netflix? Salah satu saluran *streaming* yang tak hanya menampilkan tayangan Hollywood, tapi juga Asia seperti Korea Selatan dan Jepang, serta Amerika Selatan. Enggak hanya menyajikan film dan *reality show*, Netflix juga menyuguhkan serial dengan beragam tema. Nantinya, kamu akan mendapatkan **rekomendasi serial Netflix** setiap harinya.

Serial di Netflix hadir dalam berbagai genre, mulai dari romantis, komedi, horor, aksi, anime, keluarga, drama, hingga dokumenter. Buat yang belum tahu mau nonton apa, langsung cek **rekomendasi serial Netflix** wajib tonton di 2023 berikut ini, ya!

My RATE CARD

#DigitalWritingCamp

No.	Type of Work	Qty	Price
1.	Content Article (Data Processing)	1 word	IDR334
2.	Story Article (Coverage + Interview + Data Processing)	1 word	IDR500

Terms and conditions:

1. **Content Article:** Written content is only based on data from various credible sources (minimum 300 words, 2 revisions).
2. **Story Article:** Article using relevant secondary data and direct interviews with sources (minimum 500 words, 3 revisions).
3. Coverage and direct interview costs are separated, according to needs.

Workflow:

1. The first party (client) provides briefs and other information needed for the article, H+1 after agreeing to a price with the second party.
2. After the second party has completed the work, the first party will provide a response for a maximum of 24 hours after the work is submitted.
3. If all tasks have been completed by the second party, the first party must pay the second party's service fees no later than two weeks after the final approval.

THANK YOU

If you have any questions to discuss, don't hesitate to contact me.



+62 856-9779-2190



mahindria.tasha@gmail.com



[Tasha Helmi Mahindria](#)